

Ressort: Finanzen

Flughafen Brüssel öffnet wieder für Passagierflüge

Brüssel, 02.04.2016, 16:51 Uhr

GDN - Eineinhalb Wochen nach den Terroranschlägen wird der Flughafen der belgischen Hauptstadt Brüssel wieder teilweise für Passagierflüge geöffnet. Am Sonntag sollen die ersten Maschinen den Betrieb wieder aufnehmen, teilte Flughafenbetreiber Arnaud Feist am Samstagnachmittag mit.

Der Passagierverkehr werde vorerst allerdings nur teilweise wiederaufgenommen. Die ersten Flüge würden von Brussels Airlines durchgeführt. Wie bereits bekannt wurde, soll in Zukunft die Sicherheit an dem internationalen Flughafen verstärkt werden. Hintergrund: Am 22. März 2016 hatten islamistische Selbstmordattentäter in dem Flughafen und an einer Metrostation in der Brüsseler Innenstadt Anschläge verübt. Dabei kamen insgesamt 32 Menschen ums Leben. Hunderte Personen wurden teils schwer verletzt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-70329/flughafen-bruessel-oeffnet-wieder-fuer-passagierfluege.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com